

Beschluss der Beiräte Mitte, Östliche Vorstadt & Hemelingen
Radfahr-Premiumroute von Bremen-Hemelingen bis zur Tiefer, Ecke
Altenwall

vom 21. Januar 2020

Seit 2014 ist es erklärtes politisches Ziel, zwischen Bremen-Mahndorf und Bremen-Nord eine Premiumroute für Radfahrende zu bauen. Mehr Menschen sollen mit dem Fahrrad komfortabler, schneller und sicherer an ihren Arbeitsplatz, zur Ausbildung, zu Sport- und Freizeitaktivitäten und zum Einkaufen kommen.

Die Beiräte Mitte, Östliche Vorstadt und Hemelingen fordern daher ein konkretes Planungskonzept aus dem hervorgeht, wann die einzelnen Streckenabschnitte geplant und realisiert werden. Dabei soll berücksichtigt werden, dass Abschnitte mit geringem Aufwand zügig umgesetzt und Abschnitte, die einen längeren Planungsaufwand haben, jetzt angeschoben werden. So kann sichergestellt werden, dass die Premiumroute noch in dieser Legislaturperiode realisiert wird, zeitgleich wenn auch Achim seinen Radweg eröffnet.

Beschluss:

Die Beiräte Hemelingen, Östliche Vorstadt und Mitte fordern daher die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung & Wohnungsbau auf:

1. Die Radfahr-Premiumroute von Bremen-Mahndorf in die Innenstadt noch in dieser Legislaturperiode umzusetzen
2. Dafür sind nicht nur die investiven Mittel, sondern auch die dafür erforderlichen Personalressourcen bereitzustellen
3. Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau wird gebeten, bis zum 31.05.2020 den Beiräten ein Konzept vorzulegen, aus dem der aktuelle Planungsstand und die weiteren Umsetzungsschritte für den jeweiligen Streckenabschnitt hervorgehen, vorbehaltlich der Haushaltsbeschlüsse. Bei dem Konzept ist zu berücksichtigen, dass Abschnitte mit geringem Aufwand zügig umgesetzt und Abschnitte, die einen längeren Planungsaufwand haben, jetzt angeschoben werden.

Der Beschluss wurde in den drei Beiräten einzeln abgestimmt und einstimmig angenommen